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上证综指站上2000点
后将如何走，博时价值增长

兼博时价值增长2号基金经
理肖华日前在参加博时公
司“基金经理面对面”活动
时表示，从长期看2000点
可能只是市场上涨的一个
起点。短期来看，由于影响
指数的主要股票已与5年前

的2000点时完全两样了，
所以也比较乐观。 他同时
表示了对汽车行业的信心。

肖华表示，证券市场变
幻莫测，坚持某种理念必然

会遇到各种不同的市场环
境，比如今年上半年，有色
等板块表现突出，与相对自
己所坚持的投资理念有一
些冲突，因此在这些方面基
本没有投入，在一定程度上
影响了基金组合在上半年

的表现。对此，肖华感慨，投
资是一个不断反省、检讨的

过程。展望明年，肖华表示
仍会继续坚持自己的投资
理念。“谋事在人，成事在
天”，从目前对明年形势的
判断来看，明年的市场可能
会比今年更加有利一些。

在回答投资者对汽车
业投资前景的提问时，肖华
表示，对于中国汽车业，博

时投入了大量人力进行反
复研究和实地调研，了解得
越多，越看好这个产业，相
信这个产业未来会在资本
市场有出色表现。博时价值

2号截至11月22日净值增
长率在同期成立基金中名
列前茅。/012 345

50元、80元、120元、150元
……这些价位真的是拍卖会书

画作品的成交价吗？在昨天省
拍卖总行举办的书画艺术品拍
卖会上，所有的书画拍品均以
50元定价，而画的升值空间则
完全由竞拍者说了算。
“150元，后排的先生出价

150元！有没有人加价？好，前

排这位女士出价200元，200元
有没有人加价？200元一次，
200元两次，200元三次，成
交！”随着拍卖师的落槌，又一
幅山水画以低廉的价格落入竞
拍者的囊中。

由于此次拍品起拍价格全

部是50元，所以吸引了大批市
民和投资者前来参加。在现场
记者看到，每幅作品的最终成
交价格大多停留在200元~500
元，而一些作品，如果竞拍者觉
得价值不高，则要么流标，要么

底价成交。全场成交价最高的
一幅是56号拍品 《雄起》，在

多位竞拍者争夺下，成交价最
终攀升至1600元，也是全场唯
一一幅过千的拍品。

一位竞拍者告诉记者，自己
对书画并不懂行，只是自己买了
新房子，想挂几幅字画装点一
下。他觉得平时拍卖会上的拍品

都非常贵，这次拍卖会则给了他
一次淘“便宜货”的机会。

省拍卖总行人士告诉记
者，当前的书画作品假货泛滥，
赝品盛行，扰乱了艺术品市场
的正常秩序，也给一些买家带
来巨大损失，对画家本人也是

一种亵渎。此外，市场价格的虚
高也有不合理之处。举办此次
拍卖会就是不为作品人为定
价，且保证拍品是画家真迹，成
交价则完全由市场“说话”。
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11月23日，三星光电子全
球副会长申万容率团飞抵南

京，拜访了其在中国最大的销
售合作伙伴———苏宁电器，并
和苏宁董事长张近东进行了会
晤，双方达成的战略性合作计
划中，2008年达成80万台数码
相机的销售，苏宁就此将成为
其在全球最大的销售伙伴。

记者了解到，三星光电子
是三星集团下属集团之一，其
主营的数码相机去年全球销量
450万台，今年将达850万台，
而在中国目前份额列第三，
2005-2006年的销售增长率达
300%，全年实现销售150万台。

申万容说，苏宁的发展速度远
远超出了他的想像，早在2003
年在首尔与张近东初次见面

时，苏宁仅有30多个店不到100
亿的规模，仅仅三年后，苏宁已
经在全国100多个城市拥有了

近450家连锁店，今年仅前三季
度的销售规模就达到了400亿，

这样的发展速度在首尔经济发
展史上也是罕见的。

不过家电业内人士认为，三
星此举，其实背后是针对日系数
码产品，由于目前市场日系产品
风头正劲，在数码照相机上，松
下、索尼对中国消费者展开了

猛烈的广告攻势，日系占到数
码照相机市场的70％以上。

记者了解到，三星针对日
系产品反扑计划将在下月展开
第一步。届时，苏宁独家包销的
1000万像素数码相机S1000将
在全国以2100多元的特价敞

开销售，而同等性能的数码相
机目前市场价则在3000元左
右。此外，其他款式的数码相机
也有不同程度的打折优惠、丰
厚赠礼等活动。
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记者日前从中国移动江苏
公司获悉，江苏移动斥巨资打

造新账单，增加了费用明细账
单，消费者当月的所有通话费
用都一目了然，不仅可以知道
自己的钱花在了什么地方，还
有更新型的图文账单帮助分析
个人的使用特点，并推荐用户
选择适合自己的套餐。

以前的手机话费账单只有

笼统的几个类别的费用，消费
者看起来还是有很多问题搞不
清楚。新账单上的套餐费除了
显示用户开通的××元包××
元或××元包××分钟语音套
餐月费，如全球通套餐，放心打
套餐，来话畅听套餐和随意听

套餐等。还将实际的套餐优惠
明白告诉消费者，显示出用户
在套餐使用过程中的实际消费
和套餐优惠金额。具体来说，新
账单对用户关注的SP短信费、

点对点短信费、移动秘书、数据
业务费与套餐费、电子购物费、

声讯服务费等项目都有非常详
细的说明。

新账单还可反映用户的通
信量信息和账户费用信息的变
化，一种最新的图文账单，还提
供图表式的详尽分析和图示。在
苏州移动分公司，记者看到了这

种“客户个性化账单系统”，这
种“图文账单”不仅包括上月话
费账单，还可提供消费结构图和
近6个月的话费结构图，并据用
户话费消费结构的变化向用户
提出更加实惠的品牌和套餐消
费建议。还定期将这些图表和建

议组成的个性化图文账单通过
电子邮件寄送给用户不仅可帮
助用户理财，更增强了客户对公
司话费套餐优惠的感知度。目前
苏州区每月发送图文账单用户
数约6万左右。/012 :;

在菲律宾，陈永栽的名
字几乎无人不晓，《福布

斯》杂志2004年9月公布的
东南亚40名富豪，他以16
亿美元资产列等第12位。
上周五，这位超级富豪密

访南京。
陈永栽1966年在菲律

宾建立福州卷烟厂，至上世

纪70年代末该厂已占据当
地70%的市场份额。此后陈
永栽在资本市场频频出手：
1977年买下濒临破产的联
合银行，半年内盈利260万
美元；1982年建立亚洲酿
酒厂，目前已成为菲律宾最

大的酿酒企业；1995年收
购菲律宾国有航空公司，六
年内扭亏为盈。陈永栽由此
被誉为“菲华首富”。

这次来宁，陈永栽并没
有做官方拜访，全程陪同的

是裕景集团执行总裁张志
明。裕景集团是陈永栽财团
在香港设立的全资子公司，
不过10多年前就开始在内
地进行土地储备，据说储备
总量多达200万平方米以
上。直到2005年8月，裕景
集团位于上海的第一个房

地产项目———裕景国际商
务广场竣工，首日销售额超
过亿元大关，陈永栽在内地
房地产的布局才引起大众
的注意。

那么这次陈永栽在时

隔上次访宁20多年后再访
南京，是否有意投资南京地
产呢？

据一路陪同陈永栽的

董先生透露，虽然陈永栽这
次在南京并没有透露具体

的投资计划，但考察中他对
珠江路等闹市区地块表示
了浓厚的兴趣，尤其是得知
珠江路前不久刚拍出一块
天价地块，陈当即表示，下
次再有类似的好地块，“我
们也可拿下”。而在河西，

陈永栽还特意参观了同为
菲律宾华商的郑少坚名下
某楼盘。张志明表示，不久
后他们将再度访问南京，重
点考察江宁新区。

董先生透露，下次来关
注的将不光是地产资源，还

将涉及银行金融产业，而且
极有可能尽快落实意向。
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中国银监会副主席唐
双宁上周六在北京召开的

“21世纪亚洲金融年会”上
表示，银行业改革将进入梯
次推进阶段，而已经上市的
三大国有银行已经跻身世
界前十大银行之列。
“按照市值，我国已有

3家大银行进入国际十大银

行之列。其中，工行第4名，
中行第6名，建行第7名。”
唐双宁称，国有银行股份制
改革提升了我国银行业的
国际形象。但他认为，银行
业改革矛盾问题依然存在。
加入WTO过渡期结束后，

外资银行将实行国民待遇，
必将凭借其管理技术在高
端客户、零售业务领域以及
沿海发达地区与国内银行
展开竞争。
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博时基金经理肖华———
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沪深两市本周有7家公
司进入第59批股改程序，其

中沪市4家，深市3家。
沪市4家公司分别是S

东风科、S中体产、S*ST春
花和S商社。4家公司今日
均只公布提示性公告而无
具体股改方案。这些公司总
市值约为68.96亿元。4家公

司中，国有控股企业2家，民
营企业2家。在地区分布上，
4家公司分布在3个省市，
上海2家，天津和山东各1
家。

深市3家公司分别是S
飞亚达、S张家界和S*ST长

岭。3家公司进入股改程序
后，深市主板已完成或进入
股改程序公司共415家，未
进入股改公司62家。
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深交所中小企业板明
日将迎来万丰奥威、东方海

洋2只新股在此上市。至此，
中小板上市公司数量增至
86家，其中全流通上市新股
达到36家。

万丰奥威发行价为
5.66元/股，发行市盈率为
26.95倍，首次上网定价公

开发行的6400万股将于11
月28日上市交易，证券代码
为“002085”。东方海洋发
行价为7.49元/股，发行市
盈率为23.77倍，首次上网
定价公开发行的2760万股
将于11月28日上市交易，
证券代码为“002086”。
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记者昨日从正大拍卖
行获悉，在拍卖行昨天举办

的拍卖会上，来自全国各地
的竞拍者，多倾向于争夺价
格昂贵的家具拍卖，而对价

格便宜、市面上比较常见的
古家具则“不闻不问”。

记者了解到，现场吸引
了400余人，而参加竞拍的

只有40~50人，且从外地赶
来的占2/3。竞拍者对于较
常见的古家具没太多兴趣，

大都把目光集中到一些价
格昂贵的古家具上。常常是
一件昂贵的拍品几个人争。

据悉，起拍价高达480
万的 “明代黄花梨独板架
几案”，被一位外地买家以

480余万买走。而较普通的
古家具，价格一般在2万~5

万，却鲜有买家问津。
/012 67
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#""$%"&'(') PQ 公布股

改方案：资本公积金向流通股股
东每10股定向转增4.3股。

#""***+' RS 股改方案
作出调整：资本公积金向流通
股股东每10股转增3.4股。

#""$,%&' GTU 北京市
国资委批准公司股改方案。

""""*,& '-') VW 关于
召开临时股东大会暨股改相关
股东会议的第一次提示。

"""./#+' XYL 公司股
票自 11月 27日恢复交易，简
称变更为“南方控股”。

"""$%$Z"*"""/+[\L]

“鞍钢 JTC1” 的最后一个交

易日为11月28日。

^_`a

#""/!*+bcVd 公司非

公开发行不超过 4500万股股
票已获证监会审核通过。

#""#!*Z%""%"%+ e f g

hZ ef 0 L 临时股东大会
通过公司申请公开增发 A股
方案的议案。

#""$"$+i\L] 公司
派发的以“马钢股份”为标的
证券的 12.65亿份认股权证

将于 11月 29日起在上交所
上市交易。

jklm

#"""%!+'-') noZ#""..!+

'-') pq 根据有关规定，上
证所决定自 11月 30日起终
止公司股票上市。

#""$,.+rstd 公司股

票连续三个交易日内收盘价格
涨幅偏离值累计达到 20%，截
至公告日，公司无应披露而未
披露的重大信息。
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“现在大盘已经冲破
两千点，下面该怎么操作
呢？”“明年该关注哪些股
票呢？”这些都是股民们现

在急切想知道的问题。前
天，在中投证券举办的明年
投资理财报告会上，分析师
们从宏观形势、行业分析、
金融衍生品等多个角度分
析了明年的投资形势。

参加了现代快报与中
投证券联合举办的江苏股
王争霸赛的张先生告诉记
者，虽然目前大盘在涨，但
其持有的几只股票，有的赚
了钱，有的赔了钱，总体收
益率并不高。“这么高的点

位，我哪敢拿呀，看着解套
就抛掉了。”股民顾奶奶对
目前的大盘点位有点担心。
她告诉记者，她是2003年
的时候进入股市的，当时买
了几千股民生、上石化等股

票，但一套就是几年，直到
今年上半年，她的几只股票
才陆续解套，她也不敢怠
慢，一看每只股票赚了千把
块就抛了。虽然后来几只股
票的疯涨让她有点遗憾，但
她还是对前几年的熊市心
有余悸。“这都是我的养老

钱呀，能赚点就赶紧变现
了。”
“今后的股市将是真

正的市场，而不是赌博。”
中投证券分析师认为，从中

国经济增长的中长期评价、
股改、利率的中长期趋势、
金融开放、上市公司治理等
诸多方面考虑，再对比美国
股市黄金十年的基础，中国
股市中长期应非常看好的。
“今后的股票，应是作为一
种资产，留给自己的子

孙。”
谈到股民们最关心的

个股，证券分析师也有自己
的看法。“行业前景看好的
优质股票将是未来的热
点！” 中投证券分析师认

为，行业整合并购将成为一
种趋势，好的股票将更好，
差的股票将鲜有人问津，行

业龙头对于市场的占有率
将进一步提高。他认为，房
地产、金融、机械制造、消费
品等行业的优质股票应该
得到投资者的重视。

对于明年即将推出的
股指期货，中投证券丁俭博
士认为，股指期货可以与股
票现货形成风险对冲，这对

于喜好稳健投资的资金持有
人来说，将是重大利好。如社
保基金、保险资金等，这些资
金大量流入证券市场将使资
金面得到有效支撑。
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中投证券分析师
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